

Karate Dojo Dahn bleibt weiterhin auf Erfolgskurs:

Am vergangenen Wochenende starteten die Geschwister Marilena (U10) und Lucas Hochreiter (U14) beim Internationalen Nicki-Cup in Höchst/Österreich. Das Turnier im Vorarlberg war durchweg ausgeglichen und stark besetzt.

Beide Sportler vom Dahner Karateverein erreichten hierbei in ihren jeweiligen Kategorien den 3. Platz.



(Marilena und Lucas Hochreiter)

Für Marilena Hochreiter war es somit eine gelungene Generalprobe für die anstehenden Deutschen Meisterschaften in Halle/ Saale. Die Titelkämpfe finden am 17. Mai statt. Für die junge Sportlerin ist es die erste Nominierung für die nationalen Titelkämpfe.



Bereits bei den Rheinland-Pfalz Open Ende April in Koblenz Ende April, sicherte sich Lucas Hochreiter, Karate-Athlet aus Dahn, den 3. Platz im Kata Team-Wettbewerb (U14/U16).

Bei Lucas Hochreiter war es bereits das 7. Edelmetall in diesem Wettkampfsjahr. Somit konnte er bei allen bisherigen Turnieren eine Platzierung erreichen.

